

Maintenant ces trois choses demeurent: la foi, l'espérance et l'amour; mais la plus grande de ces choses, c'est l'amour.
1 Cor 13 : 13

Madame Annie Decré-Walther, sa maman,

Madame Catherine Decré Stoll, sa sœur, et Monsieur Daniel Stoll,
son beau-frère,

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
en Suisse, en France et en Belgique,

ont le profond chagrin de faire part du décès de

Madame Florence DECRÉ

enlevée à leur tendre affection le 29 juin 2010, après avoir lutté avec force et courage contre une longue et cruelle maladie.

Un hommage lui a été rendu à l'église de Commugny dans l'intimité.

Domicile de la famille: 13, route de Coppet, 1291 **Commugny**.

Cet avis tient lieu de faire-part.